
Paul-Philipp Besong
Beitrag von „Conanbarbar“ vom 26. Juni 2019, 09:20

Zitat von lucinasco 

Zwei Jahre ist irgendwie ein Quatsch. Dann ist man ja nicht so überzeugt von dem
Spieler.

Der Kommentar ist eher Quatsch, weil 1. weisst du nicht ob es eine Option für ein 3. Jahr gibt
und 2. kann das ja der Spieler/Berater so gewollt haben.

Erstmal freuen, dass so ein Talent zu uns kommt und nicht direkt in die BL
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